

02/08/2024

## Fiscalía y Carabineros ejecutaron allanamientos a puntos de venta de droga en Antofagasta

Una amplia operación conjunta contra domicilios vinculados a la comercialización de drogas en distintos sectores de Antofagasta, llevaron a cabo la tarde de ayer la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja, FACC, y Carabineros de OS7.

El procedimiento implicó el allanamiento de 9 inmuebles, algunos de ellos en pleno centro de la ciudad, y forma parte de un plan estratégico implementado por el Fiscal



Regional, Juan Castro Bekios, para combatir lo que se conoce como "tráfico urbano", es decir, aquel que se produce al interior de los barrios y poblaciones.

En total, se logró la detención de 10 chilenos y 4 extranjeros (tres con situación migratoria irregular), quienes serán formalizados próximamente por delitos de la Ley 20.000.

Cabe señalar que algunos de los detenidos chilenos registran antecedentes penales por tráfico de drogas, hurto y receptación, amenazas, robo con intimidación y tenencia ilegal de municiones. Además, una detenida mantenía orden detención pendiente.

Durante el procedimiento se recuperó pasta base, marihuana, clorhidato de cocaína, ketamina, distintos fármacos y elementos para pesaje y dosificación de drogas, entre otros.

El Fiscal Regional, Juan Castro Bekios, comentó que la lucha contra el tráfico de drogas va más allá de la incautación de grandes cargamentos en las carreteras, sino que es crucial enfocarse además en desmantelar la venta directa y permanente de drogas en los barrios y poblaciones de la región, pues esta actividad ilícita tiene un impacto devastador en la calidad de vida y la seguridad de los vecinos.

"La venta de droga en los barrios perpetúa el ciclo de la criminalidad y actúa como un catalizador para otros delitos graves, como la violencia, la extorsión y el robo. Esta criminalidad afecta directamente la tranquilidad de las comunidades y crea un ambiente de temor y desconfianza", enfatizó.

Castro Bekios añadió que uno de los efectos más insidiosos es que estas actividades ilícitas a menudo se desarrollan cerca de instituciones educativas, poniendo en riesgo a niños, niñas y jóvenes. "Estos operativos no solo apuntan a erradicar la droga, sino también a devolver la paz y seguridad a los sectores más afectados, especialmente aquellos ubicados en las cercanías de colegios, donde la presencia del narcotráfico es particularmente peligrosa", apuntó.

De igual modo, recordó que este tipo de operaciones se han llevado a cabo con éxito en otras comunas de la región, como Tocopilla esta semana, y destacó que estos esfuerzos continuarán, con el respaldo de Carabineros y la Policía de Investigaciones.

Castro Bekios concluyó subrayando que la lucha contra el narcotráfico en los barrios es un componente esencial en la estrategia general de combate al crimen organizado en la región. "No podemos permitir que nuestros barrios sean tomados por el miedo. Vamos a seguir ejecutando estas operaciones con la misma determinación, porque la seguridad de nuestros ciudadanos es nuestra máxima prioridad", dijo.

## 600 333 0000 FISCALIA NACIONAL GENERAL MACKENNA 1369